
 住居
じゅうきょ

確保
か く ほ

給付
きゅうふ

金
きん

に 
     ついて 

・仕事
し ご と

を やめて ２年
ねん

以内
い な い

の 人
ひと

 

・自分
じ ぶ ん

の 会社
かいしゃ

が つぶれて ２年
ねん

以内
い な い

の 人
ひと

 

・仕事
し ご と

が 休
やす

みで、給 料
きゅうりょう

が 少
すく

なくなった 人
ひと

 

 

申
もう

し込
こ

みが できる 人
ひと

 ※チェック
ち ぇ っ く

☑して ください。 

甲賀市
こ う か し

は 仕事
し ご と

を 探
さが

している 人
ひと

を 応援
おうえん

して います！ 

 

○すべての 条件
じょうけん

に チェック
ち ぇ っ く

✔が ついた 人
ひと

は 

 甲賀市
こ う か し

役所
やくしょ

生活
せいかつ

支援課
し え ん か

（℡０７４８－６９－２１５８）に 相談
そうだん

して ください。 

仕事
し ご と

が ない 

家賃
や ち ん

が 払
はら

えない･･･ 

 
通訳
つうやく

を 連
つ

れて  

来
き

て ください 

甲賀市
こ う か し

が 家賃
や ち ん

（家
いえ

を 借
か

りるための お金
かね

）の 一部
い ち ぶ

を 

払
は ら

います！ 

安心
あんしん

して 仕事
し ご と

を 

探
さが

して ください 

条件（じょうけん） 

・会社
かいしゃ

を やめて ２年
ねん

以内
い な い

の 人
ひと

 ・自分
じ ぶ ん

の 会社
かいしゃ

が つぶれて ２年
ねん

以内
い な い

の人
ひと

  

・仕事
し ご と

が 休
やす

みで 給 料
きゅうりょう

が 少
すく

なくなった 人
ひと

 

一緒
いっしょ

に 住
す

んでいる 人数
にんずう

と １か月
げつ

の 給料
きゅうりょう

、貯金
ちょきん

の 金額
きんがく

で、甲賀市
こ う か し

が 払
はら

う 金額
きんがく

が 決
き

まりま

す。下
した

の 表
ひょう

より 給料
きゅうりょう

・貯金
ちょきん

が 多
おお

い ときは、申
も う

し込
こ

みが できません。 

一緒
いっしょ

に 住
す

んでいる 人数
にんずう

 あなた だけ あなた＋１人
ひとり

 あなた＋２人
ふたり

 

   １か月
げつ

の 給料
きゅうりょう

 

貯金
ちょきん

の 金額
きんがく

 

甲賀市
こ う か し

が 払う
は ら う

 金額
きんがく

 

 ※３人
にん

以上
いじ ょ う

の 人
ひと

と 住
す

んでいる ときは 聞
き

いて ください。 

仕事
し ご と

が なくなる 前
まえ

は、あなたが くらしを ささえて いましたか？ 

 ハローワーク
は ろ ー わ ー く

に 申
も う

し込
こ

みを していますか？ 

チェック（ちぇっく） 

甲賀市
こ う か し

が 助
たす

けます！ 


